

BALONCESTO ► LEB Oro

# El COB quiere sumar la primera victoria en el Pazo

El viernes se enfrenta al Andorra, un equipo que ha ganado los cuatro partidos

MANOLO LOSADA ■ Ourense

El Colegio de Infantil, Primaria y Secundaria "Luis Vives" de Ourense fue el escenario de la presentación del partido que se jugará el viernes (21.00 horas) en el Pazo Paco Paz y que enfrentará al Club Ourense Baloncesto y al River Andorra, un equipo que ha ganado los cuatro encuentros disputados, mientras que los de Rafa Sanz esperan sumar el primer triunfo del campeonato.

El COB homenajeará a la fiesta del Samaín (Halloween), en el que los más pequeños serán los principales

**El equipo cobista dedicará un acto especial para niños debido al Samaín**

protagonistas de la jornada. El presidente cobista, Roberto Fernández, agradeció en primer lugar al Colegio Luis Vives su acogida y el permitir al club promocionar la fiesta del Samaín señalando que "el COB no solo es deporte, sino que quiere implicarse también con la sociedad siendo cultura, espectáculo y apoyando las tradiciones, a la vez que invitó a todos los jóvenes y mayores a que vengan disfrazados este vier-

nes al partido".

Fernández Añel destacó que en dicho encuentro habrá golosinas para todos por gentileza de la empresa Enredos, además de contar con un taller de maquillaje Lito Centro y el sorteo entre todos los asistentes de un MP3 cedido por la firma Bermello. La presidenta del centro educativo, Samanta Gallaga, agradeció la visita del COB al referido centro, a la vez que le pidió a los más pequeños que acudieran el viernes al Pazo a animar al conjunto cobista.

Destaca que alrededor de 30 niños participaron en un taller de calabazas dirigido por Lois Pardo de la Asociación Cultural "Cidade Vella", y que los jugadores Pablo Movilla, Rai López y Víctor Serrano, así como la mascota del equipo "El Lobo" regalaron entradas, pósters y firmaron autógrafos a todos los alumnos del citado colegio.

El River Andorra es uno de los equipos de la LEB Oro que ha ganado los cuatro partidos disputados y que llega a Ourense para



Pablo Movilla, Rai López y Víctor Serrano, ayer, en el Colegio Luis Vives. // Iñaki Osorio

sumar la quinta victoria consecutiva. En el primer encuentro superó en un apretado partido en Huesca a Lobe por 81-82. En el segundo disputado en su cancha tuvo que sufrir para superar al

Breogán de Lugo (90-86). En el tercero, en Alicante, ante el Lucentum fue un partido de infarto que terminaron ganando por dos puntos (77-79). Y el pasado viernes no tuvieron problemas para

superar ante sus incondicionales al Club Melilla Baloncesto (89-77). Es un equipo que cuenta con excelentes lanzadores de 6,75 y un juego interior muy poderoso.

AJEDREZ

## Expourense acoge la élite del ajedrez

El evento contará con unos cuatrocientos deportistas

MANOLO LOSADA ■ Ourense

La presentación de cuarto Festival de Xadrez "Cidade de Ourense", que tendrá lugar el día 4 de noviembre en Expourense, tuvo lugar ayer. El acto contó con la presencia de Alfonso Vilachá, concejal de deportes del Concello; de Elías González Gil, director del festival de xadrez y presidente del Clube Xadrez Ourense y de Alejandro Rubín Carballo, director gerente de Expourense.

Se espera la presencia de 400 ajedrecistas de entre 8 y 16 años, procedentes de Galicia, Castilla y León y Portugal.

La competición se pondrá en marcha a las 11.00 horas de la mañana, con la bienvenida a los participantes, mientras que la primera ronda comenzará a las 11,15 horas. Se disputa bajo el sistema de juego suizo, a siete rondas, desarrollándose la última a las 18,15 horas. Los sistemas de desempate serán, por este orden,



Elías González, Alfonso Vilachá y Alejandro Rubín. // Iñaki Osorio

bucholz-1 (brasileño), número de victorias y progresivo. Los deportistas inscritos están distribuidos en cinco categorías: sub 16 (nacidos en los años 1995 y 1996), sub 14 (1997-1998), sub 12 (1999-2000), sub 10 (2001-2002) y sub 8 (nacidos entre los años

2003 a 2005).

Los 10 primeros clasificados en cada una de las categorías recibirán un trofeo, mientras que los tres primeros obtendrán un premio especial. La organización tiene preparados sorteos y obsequios a los participantes.

CICLISMO

## Pablo Rodríguez ficha por el BH Suntour

El ciclista ourensano va a competir por el mejor equipo del mundo de MTB

M.L. ■ Ourense

El ciclista ourensano Pablo Rodríguez fichó por el equipo BH Suntour, uno de los mejores clubes de mountain bike del mundo, con el que ha pactado un calendario que tendrá como novedad su dedicación al MTB y un carácter decididamente internacional.

Pablo seguirá su preparación en la localidad ourensana de Maceda, con el apoyo de su preparador, Mario Pereiro. Así, al renunciar al ciclocross podrá centrarse en el MTB y su físico se lo agradecerá, tras una temporada que resultó agotadora y en la que logró magníficos resultados tanto en el ámbito nacional como internacional.

Entre los más recientes, el título de campeón de España

sub 23 en mountain bike en su primera temporada en esta categoría; el Open de España; el Campeonato de Galicia; el séptimo puesto en el Campeonato del Mundo; y el decimoséptimo en el Campeonato de Europa. Su trayectoria sigue pues línea ascendente tras el fichaje por el equipo francés del BH Suntour, uno de los mejores dentro de la disciplina del mountain bike. Es un conjunto con campeones del mundo y olímpicos, y cuenta con gente de élite en la Copa del Mundo.

Ante la pregunta sobre las posibilidades de participar en unos Juegos Olímpicos, Pablo se muestra ilusionado y señala que "a partir de este año, puedo entrar en la convocatoria para los mismos, aunque solo hay tres plazas disponibles".